

八代中学校だより

山 桜

R1.9.27

No.5



第73回体育大会が、15日(日)に行われました。台風接近に伴い、雨が心配されました。天候にも恵まれ、赤・白両団ともに競技や応援はもちろんのこと役員としても大活躍の日でした。赤団が総合優勝、白団が応援賞という結果でしたが、強い日差しや暑さにも負けぬ気迫と熱氣に、八代魂を感じた一日でした。

大会の最後は全校生徒が達成感と充実感で満ちあふれ、笑顔溢れるものとなりました。また、前日のテント準備や早朝か

らの役員の方々の活動に大変感謝しております。さらに、フォークダンスや国富音頭等では、保護者や来賓の方々も生徒とともに踊る場面もあり、大変楽しいひとときとなりました。

【体育大会スローガン】～ 善力 前力 全力 ～



青春こそ掲げよ 己の覇気を
同士と共に



郡英語弁論暗唱大会



3A高橋みづき

3A高砂陽咲

3A山本大貴

2A萱嶋美羽

1A山岡佳弘

20日(金)に東諸県郡の英語弁論暗唱大会が行われました。暗唱の部では1年山岡くん、2年萱嶋さん、3年山本くんの3名と、弁論の部では3年高砂さん、高橋さんの2名がそれぞれ出場しました。夏休みより英語科の堀野先生や姪田先生、ALTのアビィ先生の指導のもと、日々練習に励んできました。また合同帰りの会では、全校生徒の前でその成果を披露したところです。結果は入賞こそなりませんでしたが、5名全員が堂々とスピーチした素晴らしい大会でした。



6日(金)に地震に対する非難訓練を行いました。当日はあいにくの雨でしたが、宮崎市消防局のご厚意で起震車での体験を行うことができました。今回は近隣の方々へもお声かけし、参加希望の生徒を中心に東日本大震災時等の揺れを体験しました。

訓練後のアンケートでは、「避難場所を家族と決めておく。」等、今回を考えるきっかけにしたいというものが多數ありました。是非、ご家庭でも機会あるごとに話題にされてください。

- | | | |
|---------------------|-------------------|-----------------------|
| ○28日…振替休業日(27日分) | ○27日…前日準備・全体リハーサル | ○26日…文化発表会・生徒会退任式・任命式 |
| ○10日…小中合同あいさつ運動 | ○3日…生徒会役員選挙 | ○10日～11日…中間テスト |
| ○4日…⑥お守り配布・英検 | ○7日…生徒会選挙結果発表 | |
| ○17日～18日…3年生地区実力テスト | | |
- 十月の予定**
-



芋掘り(一年)

13日(金)の総合的な学習の時間に芋掘りを行いました。

今年は四種類のサツマイモを植え、収穫した芋も10kg以上はありました。今後、全年年の家庭科での調理実習で郷土料理として調理する予定です。

